

Travaux d'achèvement de l'orgue de **PIERREFEU - Eglise St Jacques le Majeur**

COMPOSITION – II/P/ 24 jeux :

I Grand-Orgue 61 notes

1. Bourdon 16
2. Montre 8
3. Flûte 8
4. Prestant 4
5. Quinte 2 2/3
6. Doublette 2
7. Plein-jeu III-IV 1'1/3
8. Cromorne 8
9. Cor anglais 16

II Récit expressif 61 notes

10. Bourdon 8
11. Salicional 8
12. Voix céleste 8
13. Flûte octavante 4
14. Nasard 2 2/3
15. Octavin 2 (flûte)
16. Tierce 1 3/5
17. Trompette 8
18. Clairon 4
19. Basson-Hautbois 8
20. Voix-Humaine 8

Pédale 32 notes

21. Soubasse 16
22. Flûte 8
23. Flûte 4
24. Ophicléide 16

Accouplement II/I

Tirasse I/P
Tirasse II/P

Tremolo Récit

Historique

A la fin du XIXème siècle, l'église paroissiale Saint-Jacques-le-Majeur possédait deux harmoniums. Au milieu des années 1960, un orgue électronique fut acquis.



Tremolo Grand-orgue

Orage

Rossignol

Etoile

Expression Récit

Combinateur ELTEC

Travaux d'achèvement de l'orgue de **PIERREFEU - Eglise St Jacques le Majeur**

En 1997, l'association "Les Amis de l'Orgue de Pierrefeu" fut créée dans le but de reconstruire un orgue à partir d'éléments provenant essentiellement de celui du monastère de Saint-Paul de Vence, dont les Soeurs souhaitaient se séparer. Le Conseil Municipal de l'époque, dont le maire était Monsieur Robert Giraud, adopta une délibération pour la prise en compte de ce projet.

En 2002, sous la municipalité de Monsieur André Blanc, les travaux de construction sont attribués à la Manufacture Provençale d'Orgues de Carcès, dirigée par Yves Cabourdin. Confrontée à d'importantes difficultés financières, cette entreprise n'a pu achever les travaux, le chantier est interrompu en 2006.

C'est alors à la firme strasbourgeoise Muhleisen qu'est attribué le nouveau chantier, avec pour mission de le mener à terme.

L'instrument a été livré en décembre 2008 et reçu le 23 janvier 2009. L'orgue du couvent de Passe-Prest de Saint-Paul de Vence a ainsi été enrichi de 11 jeux, il en compte aujourd'hui 24, soit 1470 tuyaux.

Les travaux de finition, financés par l'Association "Les Amis de l'Orgue de Pierrefeu" afin de parachever le projet, ont pour but à compléter l'orgue du jeu de cor anglais 16' au 1er clavier et à faire réaliser un décor abouti.

L'orgue a été béni le 19 avril 2009 et inauguré le même jour par Pierre Auméran, Président de l'association "Les Amis de l'Orgue de Pierrefeu", organiste titulaire du grand orgue de l'église Saint-Louis de Hyères et des orgues historiques de la collégiale de Cuers.

